


Política
 y Sociedad

Monreal y Adán Augusto se lanzan señalamientos de corrupción

Se confronta el oficialismo en el Congreso de la Unión

Rolando Ramos

rolando.ramos@eleconomista.mx

La confrontación interna en Morena estalló en el Congreso de la Unión. El pleito entre los coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena en las Cámaras de Senadores y de Diputados, Adán Augusto López Hernández y **Ricardo Monreal** Ávila, respectivamente, explotó en la tribuna.

“Les puedo informar que vamos a continuar limpiando de cualquier sospecha de corrupción o de connivencia al Senado de la República”, afirmó el coordinador de los senadores morenistas ante el pleno.

En clara referencia a su correligionario zacatecano, a quien no identificó por nombre, el tabasqueño informó al pleno cameral de la rescisión de contratos oscuros en la Cámara Alta.

Ya inició “el proceso de reducción de dos negocitos ya añejos, uno es con una empresa a la cual anualmente se le beneficiaba con un poquito más de 60 millones 529,000 pesos para la prestación de la administración de los archivos del Senado de la República”, dijo, así como “el procedimiento de rescisión de un contrato multianual que importa la cantidad de 90 millones 427,500 pesos a una empresa que se llama Grupo Piasa”.

En ambos casos, dijo, “nos vamos a hacer cargo” de la presentación de las denuncias correspondientes.



La confrontación inició por un recorte al presupuesto del Senado para 2025.

 FOTO: CUARTOS-
 CURO

“Y vamos a presentar en la próxima sesión tres o cuatro contratos más, donde también se simulaban prestaciones de servicios al Senado de la República. Entonces, esa es también nuestra aportación, que se vayan terminando todos los vicios, porque así no importa la reducción del presupuesto, va a alcanzar para todo”, anunció.

La información se hizo pública luego del “recorte” presupuestal que López Hernández aseguró se aplicó al gasto senatorial solicitado para 2025.

Vía redes sociales, Monreal Ávila respondió se dijo obligado a “aclarar los infundios” que se expresaron en la tribuna de la Cámara de Senadores.

De entrada, negó que haya habido recorte al presupuesto de la Cámara Alta del próximo año.

“Se incrementó el 3% con respecto al ejercicio que está concluyendo. Incluso sobre este aumento estaba enterado el senador Adán Augusto, quien hace

dos días me contestó que ellos salían con 100 millones de pesos más y se aprobaron 150 millones de pesos más”, sostuvo.

Antes de aprobarse el Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal de 2025, reveló, “él sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad”.

Los dos hablaron, dijo, del fideicomiso del Senado que existe por más de 1,000 millones de pesos, que está a disposición de la Cámara Alta y que él no usó durante las Legislaturas LXIV y LXV, recién concluidas.

“Ese es el origen quizá de los infundios y las falsedades que hoy en tribuna se expresaron en contra de la administración que encabecé”, finalizó, aludiendo “perversidades políticas” por parte de su copartidario.

Ante el desencuentro la presidenta Claudia Sheinbaum minimizó la confrontación y pidió a los morenistas tener cabeza fría.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, expresó su respaldo a Ricardo Monreal ante los señalamientos del senador Adán Augusto López e hizo un llamado a su homólogo en el Senado, Gerardo Fernández Noroña, a dejar las “suspicias, deslices”.